

## Rueda la cabeza del primer ministro indio

Nueva Delhi / EFE.—La segunda gran crisis política que sacude la India desde las elecciones generales celebradas hace año y medio, culminó ayer con la retirada del apoyo del Partido del Congreso al Gobierno minoritario federal del Frente Unido (FU), sin cuya ayuda no puede continuar en el poder.

Horas después de que el Congreso retirase su apoyo al Gobierno el primer ministro, Inder Kumar Gujral, decidió dimitir del cargo tras celebrar una reunión de emergencia con su gabinete. Sitaram Kesri, presidente del Congreso, informó personalmente al presidente de la república, Kocharil Raman Narayanan, de que su partido no apoyaba por más tiempo al Gobierno federal y le informó también de su derecho a formar el próximo Gobierno del país.

La decisión fue tomada durante una reunión de emergencia celebrada ayer por el Comité del Trabajo del Congreso, al término del cual Sitaram Kesri se trasladó al palacio presidencial. La decisión del Congreso culmina una semana de inestabilidad política que brotó el día 20 cuando el Gobierno presentó en el parlamento un informe sobre el asesinato del ex primer ministro y líder del Congreso, Rajiv Gandhi en 1991. El informe culpó al partido regional Dravida Munnetra Kazhagam (DMK), de complicidad con los Tigres de Liberación de la Patria Tamil, el grupo guerrillero de Sri Lanka (antiguo Ceilán), a quien Nueva Delhi culpa del asesinato de Gandhi.

Tras la presentación del informe el Congreso exigió al Gobierno la expulsión inmediata del Gobierno del DMK, uno de los 14 partidos que forman la alianza del FU.



## DESCAMISADOS EN EL PARLAMENTO

Un grupo de campesinos del sector azucarero asaltaron ayer la sede del Parlamento mexicano en demanda del pago de sus salarios atrasados. Tras una refriega de puñetazos con los servicios de seguridad del edificio los trabajadores fueron recibidos por una delegación de diputados. Catorce millones de campesinos mexicanos viven en condiciones de extrema pobreza.



## ¡FUJIMORI MÍRAME!

Un anciano sin camisa sostiene una pancarta mientras toma parte en una manifestación en contra de la reforma sanitaria prevista por el Gobierno peruano. Alrededor de tres mil personas participaron en la protesta que recorrió las calles de Lima y en la que se corearon consignas contra la política "neoliberal" del Gabinete.

## UNIÓN EUROPEA La ampliación se negociará a partir de marzo

Varsovia.—El ministro de Exteriores británico, Robin Cook, anunció ayer en Varsovia que las negociaciones sobre la ampliación de la Unión Europea con los países candidatos comenzarán el próximo 31 de marzo. Londres es presidente de turno de la UE. EP

## ALEMANIA Los videos nazis se cobran cabezas en el Ejército

Bonn.—El ministro alemán de Defensa, Volker Ruehe, ordenó la sustitución de los comandantes de las divisiones y de las brigadas con responsabilidad sobre el batallón 571 de Schneeberg, implicado en la grabación y distribución de videos neonazis. AFP

## FRANCIA Habrá que esperar menos para tener la nacionalidad

París.—La Asamblea Nacional aprobó ayer una enmienda que reduce a un año después del matrimonio con un francés el plazo para que un extranjero pueda solicitar la nacionalidad francesa. La enmienda fue aprobada tras una votación a mano alzada. EFE

## ULSTER Cuatro heridos en diversos enfrentamientos

Belfast.—Cuatro personas heridas en diversos tiroteos registrados en el Ulster siguen hospitalizadas, informó ayer la Policía. Jackie Mahood, de 44 años, antiguo representante de los paramilitares protestantes en el Ulster, que resultó herido en una agencia de taxis, es el que se encuentra más grave. AFP

# DIARIO 16 CON LOS TRABAJADORES

## ¿BUSCAS EMPLEO?

Diario 16 te brinda la posibilidad de encontrar trabajo a través de sus anuncios por palabras. Rellena este cupón y envíalo junto con una fotocopia de tu D.N.I. al Apartado de Correos 35.116, 28037 MADRID.

SE OFRECE \_\_\_\_\_

**¡TE LO PUBLICAMOS GRATIS!**

SE SOLICITA \_\_\_\_\_

NOMBRE \_\_\_\_\_

DIRECCION \_\_\_\_\_

C.P. \_\_\_\_\_

TEL. \_\_\_\_\_

## ¿ERES EMPRESARIO?

¿Necesitas personal cualificado? Diario 16 te lo facilita a través de sus anuncios por palabras con sólo enviar este cupón y una fotocopia de tu D.N.I. al Apartado de Correos 35.116, 28037 MADRID.

EMPRESA \_\_\_\_\_

DIRECCION \_\_\_\_\_

C.P. \_\_\_\_\_

TEL. \_\_\_\_\_